

『徒歩えんそく ～秋の自然を感じながら、体を動かすことを楽しむ～』

木々の葉が徐々に赤、黄と姿を変え、秋も深まってきましたね♪

秋といえば、**食欲の秋!****読書の秋!!**そして**遠足の秋!!!**みなさんが楽しみにしていた親子徒歩遠足でしたが・・・この度は残念でした。子どもたちもお家の方と行けることを楽しみにしていたのですが、また来年の遠足を楽しみに待っていてください♡

さて、遠足を楽しみにしていた子どもたちですが、朝からリュックを背負って大張りきりで、元気に登園!!「デザートはぶどうだよ。見せてあげようか??」と、リュックの中を見せたくてたまらない様子♪それは、お弁当の時に見せてもらうことを約束し、いざ交通公園にむけて出発!!

さくら組さんに手を引いてもらい、前後ではすみれ組さんに見守ってもらい、心強いお兄さんお姉さんのおかげで、ちゅうりっぷ組は安心して歩けました。途中、リュックが重たくて、くじけそうになっていたお友達もいましたが、手を引いてくれるさくら組さんの励ましで、なんとか頑張って公園に到着することができました。



公園ではまず、お友達と触れ合い遊びをしました。

「ぎゅうぎゅうともだち」と「バスに乗って」という歌に

合わせ手をつないだり、じゃんけんをしたり友達の後ろにつながっていきます♪





さて、体を動かして遊んだ後は、待ってましたのお弁当タイム♪の前に、トイレに行ったのですが、その帰り道、「赤い葉っぱがいっぱいだ〜!!」と、秋の訪れを感じる一場面もありました。さあ〜みんなどんなお弁当なのかな??



お弁当を食べた後も、ここぞとばかりに、芝生の上を端から端まで走りまわる子どもたちでした。

